

愛荘町の安全対策について

Q 災害時の危機管理対策について

A 自治会と連携を強化し防災力の更なる充実をはかる



森野 隆 議員

問 秋の行楽シーズンには、金剛輪寺をはじめ湖東三山には多くの観光客があり、その中でも近年旅行会社では、ハイキングを主体とした健康志向の企画旅行が計画され、中高年層にはたいへん人気である。

答 (危機管理対策室長) 自主避難所の早期の開設や



台風21号で大量に出た台風災害ゴミ

問 災害時の危機管理対策は

答 (町長) 愛荘町の東部地域には、自然を満喫できる環境が多く、

問 小学生通学路の安全対策について

答 (教育振興課長) 町教育委員会から各小中学校・幼稚園に対して、地震発生時には「上からものが落ちない場所」「横からもが倒れない場所」「ものが移動してこない場所」にすばやく身を寄せ、頭部を守り姿勢を低くするなど、児童生徒自らが

遊歩道設置・整備について

Q 行楽シーズンに向けた遊歩道の設置・整備をどうするか

A 関係者と相談していきたい



澤田 源宏 議員

問 遊歩道の設置・整備について

答 (産業建設部長) 新たなコース設置に関し、まずは秦川山生産森林組合と相談し、現場確認をしたいと思う。



宇智川ダム上流の山比古湧水



ハイキングコースの拠点として期待される湖東三山館あいしょう

問 遊歩道の設置・整備について

答 (町長) 愛荘町の東部地域には、自然を満喫できる環境が多く、

問 遊歩道の設置・整備について

答 (産業建設部長) 新たなコース設置に関し、まずは秦川山生産森林組合と相談し、現場確認をしたいと思う。

問 愛荘町管内の交通事故対策について

答 (建設・下水道課長) 既設信号から要望交差点までの距離は110m以上であることから信号機の設置は不可能である。